

Nr. 1675/1J
1988-02-25

II-3259 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode
A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. GUGERBAUER, Dr. PARTIK-PABLE, EIGRUBER, PRAXMARER
an den Bundesminister für Inneres
betreffend die Neubestellung des Zentralinspektors der Linzer Polizei

Seit fast 8 Monaten ist die Stelle des Zentralinspektors der Linzer Polizei unbesetzt. Dies obwohl gleich nach der Pensionierung von Oberst Anton Rutenberger Polizeidirektor Hofrat Dr. Rudolf Mitterlehner als Nachfolger für diese Position den bisherigen Zentralinspektor-Stellvertreter, Oberst Franz Leonhardberger dem Ministerium vorschlug.

Seither liegt dieser Vorschlag im Ministerium und die Nachfolgefrage ist bis zum heutigen Tag nicht geklärt. Es ist umso verwunderlicher, daß diese wichtige Entscheidung um die Bestellung des Zentralinspektors der Linzer Polizei seit mehr als einem halben Jahr verzögert wird, da es sich bei diesem Posten immerhin um die Aufsicht und Verwaltung von 800 Beamten handelt.

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Inneres die nachstehende

A n f r a g e :

1. Wann ist mit der voraussichtlichen Bestellung eines neuen Zentralinspektors der Linzer Polizei zu rechnen?
2. Welche Gründe sind ausschlaggebend, daß sich die Bestellung eines neuen Zentralinspektors der Linzer Polizei so lange verzögert.